## MUSEUM AUF DER BURG

## Spezialausstellung - Raron

Die Spezialausstellung im Museum auf der Burg vereint die folgenden zwei Teile:

Archäologische Ausstellung: In den Jahren 1960-61 erfolgten auf dem Heidnischbiel archäologische Ausgrabungen. In der Ausstellung werden die damaligen Funde und die späteren Entdeckungen vom Burghügel gezeigt. Auch Fotos und Grabungsunterlagen stammen aus den Sechzigerjahren und zeugen von jenen Arbeiten. Fotoausstellung: Andrea Solterman zeigt Photographien unter dem Titel: "Heidnischbiel – Mystischer Ort" einen aktuellen aber etwas anderen Blick auf diesen Kraftort.

## Heidnischbiel 773

Sie sind herzlich eingeladen zur Vernissage am Sonntag, 21. Mai 2017 um 18.00 Uhr Mit Konzert von Laurence Revey als Vorpremiere ihres neuen Albums: "Alpine Blues & le Blues des Alpages"

<u>Öffnungszeiten</u> 25. - 28. Mai, 1. Juni – 30. September 2017 täglich von 10 h 00 – 16 h 00

weitere Informationen www.raron.ch www.soltermann-fotografie.ch www.laurencerevey.com www.soundcloud.com/laurencerevey

Wir bedanken uns beim Bernischen Historischen Museum, den Walliser Kantonsmuseen und der Kantonsarchäologie.



















